

1.

Esa mañana lo encontraron colgando del techo de su antigua cabaña, aquel solitario, que en su día dio todo por su familia, y al final, termino abandonado en la noche de navidad. Sus méritos no los reconocerán y nadie lo extrañara, pues nadie lo recuerda pese a dar todo por ellos.

2.

Ella es de unos cabellos hermosos, unos ojos que, aunque comunes tienen un brillo peculiar esa chica de la que sigo enamorado, pero, como acercarme si aún no me perdono por haberle fallado.

3.

Tantos años recolectando dinero, para al final darme cuenta de lo poco que vale. Me arrepiento y ahora preferiría estar rodeado de personas, que me aprecian, antes que de los tantos millones en los que perdí mi tiempo.

4.

Todos los días creemos convivir con personas que creemos conocer, pero solo vemos la máscara que llevan en sus rostros.